
公益社団法人愛知県医師会 第 31回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 1月 21日 (木)午後 2時 30分～年後 4時 35分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 l枚  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/綴 績 雅 明

代議員会副議長/市 ナ|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  松 場 佳 代

※柵木会長より関連事項のため、報告事項 18は協議事項 9の前に行われた。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

一承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)愛知県災害リハビリテーション支援協会(代表 才藤栄一)主催の愛知」RAT第 1回研修

会 〔2/6(土)〕 の後援依頼について

樫尾理事より説明され、標記研修会への後援が承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No.1の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

一括承認を求め、承認 された。

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 3/15(月 )

令和 3年度定期健康診断における精

度管理説明会
6階研修室

西脇理事

田那村理事
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3.令和 3年度愛知県看護功労者表彰候補者の推薦について

大輪理事より説明され、標記候補者 として看護師・准看護師 11名 を推薦することが

承認 された。

4.母体保護法指定医師連携施設の指定について

西山理事より説明され、母体朱護法指定医師連携施設 1件の登録申請について承

認 された。

5,令和 2年度医療事務員資格認定試験結果及び認定証の交付について

小出理事より説明され、令和 2年 12月 11日 (金)に行つた資格認定試験の結果、

受験者 37名全員が合格であり、合格者に医療事務員資格認定証を授与することが

承認された。

6。 「愛知県医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業」パンフレットにおける名

義の使用について

河村理事より説明され、「愛知県医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業」

の一環として、糖尿病と歯周病の関係性や、糖尿病と歯周病予防の重要性を患者ヘ

伝えることを目的として作成するパンフレット内への本会名義の使用について承認

された。また、本パンフレントについては、東海市内の診療所・歯科医院・薬局等

に1,000部配布予定であることが補足説明された。

7.令和 3年度県立高等学校学校医の推薦について

西脇理事より説明され、今年度より本会から、令和 3年度の愛知県立高等学校 (特

別支援含む)の学校医(再任 :479名 、新任 :30名 /合計 509名 )を推薦すること

になり、資料の通り推薦することが承認された。

―協議事項―

8.令和 3年度事業計画 (案)について

杉田副会長より、資料に基づき今年度の事業計画から変更となった箇所の説明を

され、修正点があれば次回理事会までに申し出ていただきたいと発言 された。

9.令和 3年度予算 (案)について

西山理事より、資料の通り令和 3年度の予算 (案)を作成したので、内容を確認い

ただきたいと説明され、修正点があれば次回理事会までに申し出ていただきたい

と発言された。
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10。 研修医の会費減免について



西山理事より説明され、資料の内容で 3月 13日 (土)開催の第 188回 (臨時)代議員

会に上程することが承認 された。

11。 その他
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―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日 医医療経営検討委員会(WEB会議)〔 1/13(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

大輪理事より説明され、福祉医療機構からは医療法人、一般病院の経営状態が厳

しく、コロナによりさらに厳しくなったことが報告され、また緊急包括支援交付

金の交付が決定されても入金が遅れているなど、医療経営がさらに厳しい環境に

あることが明らかにされたと報告された。

日医 JMAT研修基本編(WEB会議)〔 1/17(日 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

河村理事より説明され、災害時、被災地内外から派遣される」MATと して、一体的・

組織的な医療支援活動を行うこと、被災地のコーディネー ト機能に従って、適切

な災害医療活動が行えるよう災害医療に関する基本的な知識・知見を身につける

こと、また自地域で災害が発生した時は、地域防災計画や所属医師会のマニュア

ル等に従つて「被災地 JMAT」 としての活動を迅速に行えることを学習目標に、WEB

形式での講義 。実習が行われたと報告された。

【本会関係会議について】

3.母体保護法指定医師審査委員会 〔1/13(水 )〕 について

(9階大講堂)

西山理事より、母体保護法指定医師審査封象者 (開業 。再申請 1名・新規指定 2

名、転勤 3名 、施設名称変更 2名 )の計 8名 について承認されたと報告された。

また、1件の研修連携施設登録について審査を行い、承認されたと報告された。

4.治験審査会 〔1/15(金 )〕 について

(804会議室)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 3件)について

は、すべて承認されたと報告された。

5。 広報委員会 〔1/13(水 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討したこ

とが報告された。また、新規広告については全ての掲載が承認され、会員の欄に

ついては再度執筆依頼をすることになつたこと、Book reviewに ついては承認さ

れたと報告された。
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 1/17(日 )

令和 2年度第 1回摂食。疎下機能支援に関

する研修会 【WEB会議】
168名

松浦理事

大石理事

6.講演会 。研修会等について

柵木会長 より、下記の本会主催の講習会・研修会等は一括報告 とすると発言された。

【行政、その他関係団体等会議について】

7.支払基金幹事会 〔1/13(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金)

浅井副会長より説明され、オンライン資格確認導入に向けての現状について、資

格確認に伴う電子レセプ ト記載の変更について報告された。

また、愛知県の 10月 分の確定件数金額報告がなされたと報告された。

8.令和 2年度愛知県災害医療協議会災害医療調整部会 (WEB会議)〔 1/13(水 )〕 につい

て

(愛知県主催 :WEB開催 )

細川理事より説明され、協議事項では 「災害発生時における他の地域からの支援

が到着するまでの県内 DMATの 自助活動について、資格要件を設け医療資源を確保

するための方策」、また「気象災害時における保険医療調整本部の設置基準」につ

いて意見交換がなされたと報告 された。報告事項では、SCU(広域搬送拠点臨時医

療施設)の 県営名古屋空港内での設置場所の変更案について、大規模災害時におけ

る本部支援 DMAT体制および地域保健医療計画案の中間見直 し案が提示 され、了承

されたと報告 された。

9.令和 2年度愛知県在宅医療推進協議会 (書面開催)について

(愛知県主催 )

松浦理事より説明され、標記協議会が書面開催 され、愛知県地域保健医療計画に

おける 「在宅医療姑策」の中間見直 しについて、高齢者だけでなく小児在宅分野

での体制や東三河北部の訪問看護体制の手薄状態を強化すべきであること、「在宅

療養支援歯科診療所の設置状況」は医療圏ごとの診療所数ではなく全診療所に対

する割合にしてはどうかとい う意見が挙がつたことが報告 された。

また、令和 2年度在宅医療年間スケジュールでは、コロナ禍での WEB活用の推進

がみ られたと報告された。

10.医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業第 4回有識者委員会 (WEB会議)

〔1/15(金 )〕 について

(仰三菱総合研究所 (愛知県事業受託先):WEB開催)

河村理事より説明され、医科歯科含め診療情報提供書の様式をはじめ、リーフレ

ントや事後のアンケー トなど連携事業における資材の確認を行つたことが報告さ
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れた。また、連携モデルの評価方法について、その方法や項目など意見交換を行

い、1/21に行われる東海市におけるモデル事業説明会に対する事前準備や資料な

どについてまとめを行つたと報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

11.第 19回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔1/14(木 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

柵木会長より説明され、緊急事態宣言、愛知県緊急事態措置の発出について、県

内におけるコロナ専用の病床の不足について報告され、専門委員や関連団体と意

見交換がなされ、災害医療の観点から病床の更なる拡大が必要であると発言した

と報告された。

12.第 21回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会 (肥B会議

〔1/18(月 )〕 について

(日 本医師会主催 :803～804会議室)

田那村理事より説明され、新型コロナウイルスフクチンの接種の現状について厚

生労働省より説明があつたと報告された。また、日本医師会より新型コロナウイ

ルス感染症紺応休業補償制度の加入状況、併MISの改修について、年末年始の医

療提供体制に関する緊急調査等について説明がなされたと報告された。

【その他事項について】

13.令和 3年度県補助金・委託金予算 〔1/18(月 )〕 1こついて

柵木会長より、本件は関連事項のため協議事項 9の前に報告すると発言された。

柵木会長より、県医師会からの要望額は1既ね承認されたと報告され、3月 13日 (土 )

開催の第 188回 (臨時)代議員会に上程すると報告された。

14.県立高等学校における学校医の配置基準について

西脇理事より、本会より県教育委員会へ要望を出していた学校医(内科医)の複数

配置について、令和 3年度より学級数が 24学級以上 (921名 以上)の学校に2名 配

置することになつたことが報告された。

15.そ の他

・宿泊療養施設のオンコール体制について

河村理事より説明され、県内 3ヶ 所の宿泊療養施設における入所数等や外国人患

者への封応についての問題点等が報告 された。
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

令不日3年 1月 21日


